

Une adjointe prend ses distances

La maire-adjointe à la culture a ravivé, via un message sur les réseaux sociaux, la crise qui frappe la majorité municipale... Et relancé l'hypothèse de sa candidature.

Florent Buisson

florent.buisson@centrefrance.com

Après la parution de nos révélations, samedi 2 mars, sur le climat délétère qui règne en ce moment dans l'équipe municipale, la maire-adjointe à la culture, Nathalie Kerrien, à qui l'on a prêté en 2018 la volonté de partir en solo aux municipales 2020, a réagi.

Via un post sur les réseaux sociaux, commentant le titre de notre journal consacré au même sujet. « De la politique et des hommes... Et si on faisait autrement ? » écrit-elle. En plus de la critique d'un exercice très « testostéroné » de la politique, c'est la seconde phrase qui interpelle et peut-être soumise à toutes les interprétations. En ancienne professionnelle de l'audiovisuel (*elle a longtemps été journaliste à France Télévisions*), l'élue à la culture sait pertinemment que cette petite phrase, postée



CANDIDATE ? « Et si on faisait autrement ? » a écrit l'élue, relançant les supputations. PHOTO D'ARCHIVES DANIEL BÉDRUNES

à la fois sur Twitter et Facebook, peut semer le trouble dans son équipe. Alors qu'elle a repris une activité professionnelle (*elle enseigne dans une université parisienne*), a-t-elle finalement décidé de se lancer dans la course, face au maire d'Orléans, Olivier Carré (divers droite) ? Contactée, elle nous a indiqué « ne pas vouloir

parler de ça ». Par ailleurs, des responsables de La République en Marche la pousseraient, en coulisses, à porter la liste du parti présidentiel lors du prochain scrutin. Certains le font aussi publiquement. Alain Sucher, responsable du comité Orléans centre de LREM, a ainsi commenté sa publication Facebook. « Pour

quoi ne quittez-vous pas le conseil et vos fonctions pour bâtir ce qui vous semble mieux ? » a-t-il écrit.

**Poussée
par certains
à se lancer...**

Le message de Nathalie Kerrien a également été « liké » par une kyrielle de personnalités orléanaises, comme le socialiste Baptiste Chapuis, qui travaille sur une liste pour 2020, ou la militante PS orléanaise Michèle Bardot. Tous deux étant proches du sénateur Jean-Pierre Sueur, cela alimentera l'hypothèse, déjà avancée, d'une candidature de Nathalie Kerrien poussée par l'ancien maire PS, qui est un de ses amis. Sur Facebook, des anonymes, quelques amis journalistes et des élus vivants dans d'autres régions la poussent aussi.

Au final, le maire d'Orléans a beau répéter que son équipe est unie et soudée, les élus en font, chaque jour ou presque, la démonstration inverse. ■